Literaturverzeichnis

- Korinek, Karl, Die Verfassungsgerichtsbarkeit im Gefüge der Staatsfunktionen, in: VVDStRL 39 (1981), S. 7–50 (zit.: Korinek, Verfassungsgerichtsbarkeit).
- Korioth, Stefan, Bundesverfassungsgericht und Rechtsprechung («Fachgerichte»), in: Peter Badura/Horst Dreier (Hrsg.), Festschrift 50 Jahre Bundesverfassungsgericht, Erster Band, Tübingen 2001, S. 55 81 (zit.: Korioth, Bundesverfassungsgericht).
- Korioth, Stefan, Die Bindungswirkung normverwerfender Entscheidungen des Bundesverfassungsgerichts für den Gesetzgeber, in: Der Staat, Bd. 30 (1991), Heft 4, S. 549–571 (zit.: Korioth, Bindungswirkung).
- Kotzur, Markus, Der «Vergleich» im verfassungsgerichtlichen Verfahren, in: JZ 2/2003, S. 73-82.
- Koziol, Helmut/Welser, Rudolf, Bürgerliches Recht, Band II, 12. Aufl., Wien 2001.
- Kramer, Ernst, A., Juristische Methodenlehre, Bern 1998.
- Kreuder, Thomas, Praxisfragen zur Zulässigkeit der Verfassungsbeschwerde, in: NJW 17/2001, S. 1243–1248.
- Krey, Volker, Das Bundesverfassungsgericht in Karlsruhe ein Gericht läuft aus dem Ruder, in: JR 6/1995, S. 221–273.
- Kriele, Martin, Theorie der Rechtsgewinnung, 2. Aufl., Berlin 1976.
- Kube, Hanno, Die Bindungswirkung der Normverwerfung Zur Stellung der Parlamente im Verfassungsstaat, in: DÖV 17/2002, S. 737–739.
- Kühling, Jürgen, Richter und Justiz eine Skizze, in: Herta Däubler-Gmelin (Hrsg.), Gegenrede: Aufklärung Kritik Öffentlichkeit, Festschrift für Ernst Gottfried Mahrenholz, 1. Aufl., Baden-Baden 1994, S. 831–849.
- Kühne, Josef, Der Staatsgerichtshof des Fürstentums Liechtenstein Funktion und Kompetenzen (Landesbericht Liechtenstein), in: EuGRZ 1988, S. 230–236.
- Lamprecht, Rolf, Plädoyer für die Verfassungsbeschwerde, in: NJW 34/1997, S. 2219–2220.
- Lang, Heinrich, Wo kein Kläger, da acht Richter, in: DÖV 15/1999, S. 624-634.
- Lange, Klaus, Rechtskraft, Bindungswirkung und Gesetzeskraft der Entscheidungen des Bundesverfassungsgerichts, in: JuS 1/1978, S. 1–8.
- Laubinger, Hans-Werner, Prozessfähigkeit und Handlungsfähigkeit, in: Willi Blümel/Detlef Merten/Helmut Quaritsch (Hrsg.), Verwaltung im Rechtsstaat, Festschrift für Carl Hermann Ule zum 80. Geburtstag, Köln/Berlin/Bonn/München 1987, S. 161–185.
- Laufer, Heinz, Typus und Status des Bundesverfassungsgerichts, in: Karl Dietrich Bracher/Christopher Dawson/Willi Geiger/Rudolf Smend (Hrsg.), Die moderne Demokratie und ihr Recht, Festschrift für Gerhard Leibholz zum 65. Geburtstag, Bd. II, Tübingen 1966, S. 427–463.
- Laurer, Hans, René, Was bedeutet die Verfassungswidrigkeit eines Gesetzes?, in: Bernd-Christian Funk/Gerhard Holzinger/Hans R. Klecatsky/Karl Korinek/Wolfgang Mantl/Peter Pernthaler (Hrsg.), Der Rechtsstaat vor neuen Herausforderungen, Festschrift für Ludwig Adamovich zum 70. Geburtstag, Wien 2002, S. 307–327 (zit.: Laurer, Verfassungswidrigkeit).
- Laurer, René, Zeitliche Aspekte der Aufhebungen von Gesetzen und Verordnungen durch den VfGH, in: Heinz Mayer u. a. (Hrsg.), Staatsrecht in Theorie und Praxis – Festschrift Robert Walter zum 60. Geburtstag, Wien 1991, S. 405–436 (zit.: Laurer, Zeitliche Aspekte).
- Leibholz, Gerhard, Der Status des Bundesverfassungsgerichts, in: JöR NF, Bd. 6 (1957), S. 109–119.